## Siedlergemeinschaft erobert Pokal zurück



Mit Einsatz jagten die Spieler beim Fußballderby im Sportpark Gievenbeck über den Rasen. Foto: bll

## Fußballderby im Gievenbecker Sportpark

MÜNSTER-GIEVENBECK. Sieg für die Siedlergemeinschaft Gievenbeck hieß es am Freitagabend am Sportpark Gievenbeck.

Schützenverein des Ortes waren die Gastgeber diesmal mit 2:1 überlegen. Die Rückeroberung des Pokals ist geglückt. Im vergangenen Jahr waren die Siedler nach viermaliger Titelverteidigung von den Schützen geschlagen worden. Seit 1997 wird das Spektakel alljährlich von beiden Gemeinschaften ausgerichtet.

Mit wenigen Torchancen und einem ausgeglichenen Kräfteverhältnis der Mannverabschiedeten schaften sich die Spieler nach 30 Minuten zunächst torlos in die Halbzeitpause.

Zum Beginn der zweiten Hälfte sorgte Oliver Mlinarzik für die Führung der Sied-

ler. Ein Kontertreffer der Gäste direkt im Anschluss machte die Partie wieder spannend. Letztlich entschied Siedler Fabian Eh-Im Derby gegen den rensberger mit seinem Kopfballtreffer das Pokalspiel am Sportpark Gievenbeck. In den letzten zehn Minuten musste nun lediglich die Verteidigung überzeugen.

> "Es gab Chancen auf beiden Seiten. Insgesamt war es sehr ausgeglichen", erklärte Siedlervorsitzender Dominik Peppenhorst, "die Schützen haben drei hundertprozentige Chancen vergeben." Einer der Gegner sei vor dem "leeren Tor" gescheitert.

> Es werde natürlich bereits die Titelverteidigung im nächsten Jahr angestrebt, fügte Peppenhorst hinzu.

An den Grill- und Getränkeständen wurde für das leibliche Wohl der Besucher und der Spieler gesorgt.